



Jona 4

Und es verdross Jona sehr, und er wurde zornig. Und er betete zu Jahwe und sprach: Ach, Jahwe! War das nicht mein Wort, als ich noch in meinem Lande war? Darum kam ich zuvor, indem ich nach Tarsis entflohe; denn ich wusste, dass du ein gnädiger und barmherziger Gott bist, langsam zum Zorn und groß an Güte, und der sich des Übels gereuen lässt. Und nun, Jahwe, nimm doch mei-

ne Seele von mir; denn es ist besser, dass ich sterbe, als dass ich lebe.

Und Jahwe sprach: Ist es recht, dass du zürnest?